

## LE GROUPE FRANÇAIS DU MANITOBA.

---

politique, il y a danger pour notre existence comme peuple homogène. En contact journalier avec cette population cosmopolite dont la principale préoccupation est l'accaparement des richesses, nous laissons tarir les sources d'où dérivent nos façons de penser et de sentir, nos goûts intellectuels et notre tempérament propre. En exposant notre langue et notre foi aux atteintes de l'égoïsme moderne et aux séductions du progrès matériel, nous laissons s'effacer en nous l'empreinte originelle. Nous avons déjà laissé entrer dans nos rangs des ennemis, et nous approuvons tacitement des renégats, qui s'efforcent d'atténuer les traits de la culture française et de détruire autour de nos foyers et de nos écoles une atmosphère conforme à notre esprit et à nos idées.

Le seul moyen de conserver l'intégrité de notre caractère national dans cette province où nos pères furent les premiers à apporter la civilisation, c'est de lui donner des colons de notre origine. Le Manitoba ne saurait avoir de meilleurs fils que nos frères de la Province de Québec et des États-Unis.

*Voici l'appel qu'il faut jeter aux quatre coins de notre Province: En avant la colonisation française!*

Ce 26 Décembre, 1912  
Winnipeg, Manitoba.